
自民党バス議員連盟における平成２９年度予算・税制等に関す
る要望等について 

 
 

日本バス協会は平成２８年

１１月３０日（水）、衆議院第一

議員会館おいて開催された自

民党バス議員連盟総会に出席

し、平成２９年度予算、税制等

に関する要望書を手渡すとと

もに、重点要望事項について強

く要望を行いました。 

日本バス協会からは島倉副

会長、富田副会長・貸切委員長、

大室税制対策委員長及び梶原理事長等が出席しました。 

 

 

【挨拶及び要望】 

     

（冒頭挨拶をする島倉副会長）   （税制要望について説明をする大室税制対策委員長） 

 

 

総会は盛山先生の司会により開催し、川崎先生ご挨拶の後、島倉副会長から冒頭挨拶とバ

ス事業の現状を説明するとともに梶原理事長から平成２９年度のバス関係の予算要望及び大

室税制対策委員長から平成２９年度のバス関係の税制要望について説明した。 

また、国土交通省藤井自動車局長から２９年度予算要求・税制改正要望等について説明し、

ご出席頂いた先生方と意見交換を行いました。 

なお、その後バス議員連盟として予算、税制等について国から積極的に支援するようにと

の決議をして頂きました。 

 

さらに、同日この決議をもってバス議員連盟の主要メンバーの先生方は、財務省主計局及

び主税局へ要望活動を行って頂きました。 

 

 

 



 

【出席先生（順不同）５４名】 

青山周平先生、池田道孝先生、井上貴博先生、井野俊郎先生、井林辰憲先生、今津寛先生、

小倉將信先生、鬼木誠先生、神山佐市先生、川崎二郎先生、北村誠吾先生、小松裕先生、 

古賀篤先生、左藤章先生、高木宏壽先生、武井俊輔先生、武部新先生、竹本直一先生、橘慶

一郎先生、谷公一先生、津島淳先生、中川郁子先生、中村裕之先生、長坂康正先生、長島忠

美先生、西村明宏先生、根本幸典先生、原田憲治先生、藤井比早之先生、藤丸敏先生、星野

剛士先生、堀内詔子先生、前田一男先生、宮内秀樹先生、宮澤博行先生、務台俊介先生、望

月義夫先生、盛山正仁先生、山田美樹先生、渡辺博道先生、赤池誠章先生、石井正弘先生、

岩井茂樹先生、衛藤晟一先生、太田房江先生、片山さつき先生、北村経夫先生、豊田俊郎先

生、堀井巌先生、三宅伸吾先生、山本順三先生、西銘恒三郎先生、八木哲也先生、松川るい

先生 

 

 

※要望書の内容については、こちらです。 

 http://www.bus.or.jp/news/pdf/201612011912.pdf 

 

 

 

 

【自民党バス議連メンバーの先生方による財務省への申し入れの様子】 

 

（主税局長への要望の模様） 

 

会 長    逢沢 一郎  先生 

幹事長    三ツ矢 憲生 先生 

事務局長   盛山 正仁  先生 

事務局次長  武井 俊輔  先生 

事務局次長  堀内 詔子  先生 

幹 事    渡辺 博道  先生 

 

 

 

 

 

http://www.bus.or.jp/news/pdf/201612011912.pdf

